

8. Dezember 2024

Adventskaffee

Förderverein Kameradschaft der Freiwilligen Feuerwehr Dahlheim



Der Förderverein Kameradschaft der Freiwilligen Feuerwehr Dahlheim, lud zum Adventskaffee ein.

Großen Anklang fand diese Veranstaltung bei den fördernden Mitgliedern und Freunden der Feuerwehr. Die Tische waren festlich gedeckt und der Kuchen duftete durch den ganzen Raum.

Der Adventskaffee wurde mit einer Andacht von Monika Nietmann begonnen. Ihre Andacht handelte von der meist hektischen Vorweihnachtszeit und, dass man sich mehr auf sich und das wesentliche von Weihnachten konzentrieren sollte.

Danach wurden weihnachtliche Lieder gesungen, die von Günter Kuri auf der Gitarre begleitet wurden.

Bei Kaffee, Kuchen und Gesprächen war der Weihnachtsstress für ein paar Stunden verflogen.

Wir wünschen allen eine entspannte Adventszeit.



Günter Kuri begleitete die Sänger



Text: Michael Stephan u. Ralf Heinemann
Fotos: Michael Stephan